

Une première pour Montpellier

● ● ● *Montpellier a remporté, hier en fin d'après-midi au centre sportif de la Robertsau, le premier Euro-Tournoi de Strasbourg organisé, avec le talent qu'on leur sait, par l'ASLR et l'ASS.*

Il y avait foule, hier après-midi, au centre sportif de la Robertsau pour assister aux finales du premier Euro-Tournoi de Strasbourg. Et si beaucoup auraient aimé voir un Alsacien en finale, personne ne fut, en définitive, déçu. La finale opposant Montpellier à Gagny tout comme le derby que se disputèrent Sélestat et le Racing, troisième place en jeu, donnèrent lieu à deux rencontres très disputées.

Sélestat étonne

Schutterwald avait, en début d'après-midi, signé son premier succès aux dépens de Hasselt, Pontault-Combault ne laissant ensuite aucune chance à Bâle. Sélestat et le Racing entrèrent alors en scène pour un derby, le premier de la saison, qui allait permettre au SCS d'étonner.

On pensait, en effet, le Racing plus complet, mieux armé. C'était compter sans la combativité des joueurs de Konrad Affolter. Pris de vitesse en début de rencontre (3-3 puis 4-8), les Sélestadiens profitèrent au mieux de la sortie pour deux minutes de Loehrer. Bilan des courses, un 5-0 les propulsant e, tête (9-8), un ultime but de Voné leur permettant de virer à mi-parcours avec deux buts d'avance (13-11).

Le Racing, par Besta, Priscaru et Lhou Moha, reprit les affaires en main d'entrée de seconde période (14-16 à la 40è). Mais, calmement, le SCS entreprit de refaire son retard dans le même temps où le jeu du Racing se détériorait. Engel, Barassi, Barreira, Gateau et les leurs recollèrent à 17-17 pour ne plus jamais laisser les Strasbourgeois reprendre le commandement (20-18, 22-20 et 23-21).

Gagny confirme

Cette première surprise aurait fort bien pu ne pas être la dernière si Tchoumak, le gardien de Montpellier, n'avait

sorti le grand jeu en finale. Car si les Héraultais, hormis le 0-1 initial, ne furent jamais menés au score, Monthurel et Gagny leur menèrent la vie dure. Plus que ce que l'on aurait pu penser.

Emmenés par un Abati efficace, les Gabiniens restèrent, en effet, constamment dangereux. Et après avoir compté jusqu'à 5 longueurs de retard (12-7 puis 13-8), ils revinrent chatouiller Montpellier l'Européen qui mit 9 minutes avant de marquer son premier but après la pause. Franck avait fermé la porte derrière et la défense parisienne se multipliait (15-14 à la 47è). Mocanu pesa alors de toute son expérience, Houlet et Wiltberger

distillèrent quelques caviars et Tchoumak, l'air de pas grand chose, sorti le grand jeu (17-14, 20-17 et 21-18).

Devant 800 spectateurs parmi lesquels MM. Herrmann, Hahn et Anton, Montpellier remportait ainsi le premier Euro-Tournoi de Strasbourg. Une réussite totale, tant sur le plan qu'au niveau de l'organisation, qui ne peut, ne doit, rester sans lendemain. Rendez-vous est pris pour dans un an...

A.V.

On ne s'est pas fait de cadeau hier. Demandez à Monthurel, prit en tenaille par Csak et Wiltberger sous les yeux de Abati !

(Photo DNA)



LES PARTENAIRES DE L'EUROTOURNOI

 **Alsace**
Conseil Régional

 **CONSEIL GENERAL**
DU BAS RHIN

PROGRAMME
Europe 2
CAPITALE
89.5

 **CAISSE D'EPARGNE**
ALSACE

DNA
DERNIERES NOUVELLES D'ALSACE

 **Centre Alsacien**
de Reprographie

 **STRASBOURG**